

# ソーラン講習会の実施

○4月28日(金)に、運動会集団演技「よさこいソーラン」の演技力向上のため、「チーム鶴(せきれい)」の方々を講師に招いて「ソーラン講習会」を実施しました。

○「チーム鶴」の皆さんの躍動的な模範演技を目標に、構えから手足の細やかな動きに至るまで丁寧に指導頂き、時間いっぱい踊りの質が向上できるよう磨き上げました。

## □ソーラン係長の感想と運動会に向けての意気込み

○1、2年に指導できるよう振り付けの確認等ができた。声出しは緊張したが、団長のおかげで本気で出すことができた。本番で良い結果を残せるよう、皆が本気で楽しく踊れるようにしたいです。(紅組3年)

○組全体が真面目に取り組んでいたし、声をしっかり出している人もいたので、本番までに全員声を出してくれるように自分から積極的に出すようにしたいです。振りを丁寧に教えて本番までに完璧に踊らせてあげられるようにしたいと思います。(白組3年)

○細かい振り付けまで教えて頂いた事で、前より格好よくなったと思えたから、指導を受けれてよかった。講習会の指導と今後の練習を生かして全力で踊りたいです。(紅組2年)

○ソーラン節の細かい動きや掛け声などを指導してもらった。実際に組団ごとに踊りを見せ合い、頑張りを確かめることができた。これからは運動会本番に向けて、1年生の手本になるように皆で協力して良い踊りができるようにしたいです。(白組2年)

○最初の方は踊り方も分からなかったけど、分かりやすく教えて頂いて覚えられたのでよかったです。教えて頂いた事を忘れずに本番では今までで一番いいソーラン節をみんなで踊りたいです。(紅組1年)

○踊れなかった所が踊れるようになったし、声も出せるようになりました。運動会では、筋肉痛になるほど踊りたいです。(白組1年)

